

EL USO DE QUERER + INFINITIVO

أَرَادَ

أَنَا	أَنْتَ	أَنْتِ	هُوَ	هِيَ	نَحْنُ
أُرِيدُ	تُرِيدُ	تُرِيدِينَ	يُرِيدُ	تُرِيدُ	نُرِيدُ

- ¿Cómo se utiliza el verbo querer en árabe?
Solo para pedir, solicitar y desear cosas. Nunca se utiliza con el significado de AMAR.

1. Quiero una habitación pequeña.

أُرِيدُ غُرْفَةً صَغِيرَةً.

2. Quiero estudiar en la universidad.

أُرِيدُ أَنْ أَدْرُسَ فِي الْجَامِعَةِ.

- ¿Cómo se pone la estructura de Querer+ Infinitivo?

1. Conjugar el verbo Querer en el tiempo que corresponda y el Infinitivo se pone en Masdar como podemos observar:

أُرِيدُ الدِّرَاسَةَ.

Quiero estudiar

2. Como el uso del masdar en árabe en primer curso es difícil porque casi todos son Irregulares, podemos utilizar una solución que nos ofrecer el idioma árabe y es lo más fácil. Consiste en poner la partícula (Que y no se traduce) detrás

del verbo querer. El verbo que va detrás de esta partícula va en presente Siempre.

أريد أن أدرس.

Quiero estudiar.

NOTA 1ª: CUANDO USAMOS LA SEGUNDA OPCIÓN PARA EXPRESAR QUERER + INFINITIVO, LOS DOS VERBOS TANTO QUERER COMO EL INFINITIVO DEBEN ESTAR CONJUGADO EN LA MISMA PERSONA. OBSERVA EL EJEMPLO ANTERIORE.

NOTA2ª: ESTE USO NO SOLO PARA **querer+ infinitivo** SINO A TODO EL USO DE VERBOS CONJUGADOS + INFINITIVOS COMO INTENTAR + INFINITIVOetc.